

COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS

ACTA de la sesión Ext 1/2023

En Sevilla, a las 11:10 horas del día nueve de enero de 2023, se reúne la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Matemáticas de la Facultad con carácter Extraordinario, en Sala Virtual, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Alfonso Carriazo Rubio, con la asistencia de los siguientes miembros:

D. Jesús Casado Pascual, D. Andrés Cordón Franco, D.ª Alicia Enguix González, D.ª Iria Enrique Regueira, D. Rafael Espínola García, D. a Desamparados Fernández Ternero, D. a Marina García Lechuga, D.ª Laura García Rastrojo, D.ª María José Gómez Fernández, D.ª Myriam González Limón, D.ª Mª Ángeles Japón Pineda, D. Andrés Jiménez Losada, D. Martín Luna Barranco, D.ª Mª Carmen Márquez García, D.ª Helena Molina Abril, D. Luis Narváez Macarro (p.o.), D.ª Mª Ángeles Rodríguez Bellido, D.ª Lucía Romero Sánchez, D. Antonio Suárez Fernández y D. José María Vázquez de la Torre Prieto.

Se excusan por ausencia D.^a María Begines Tirado, D. Jorge Juan Chico y D. Luis Gonzalo Moreno Caso.

Orden del día de la reunión

Aprobación, si procede, de alegaciones a los informes provisionales de evaluación de las modificaciones de las memorias de verificación del Grado en Estadística y del Máster Universitario en Matemáticas.

Aprobación, si procede, de alegaciones a los informes provisionales 1. de evaluación de las modificaciones de las memorias de verificación del Grado en Estadística y del Máster Universitario en Matemáticas.

El Sr. Decano explica que, al ser el número de plazas ofertadas, tanto en el Grado en Estadística como en el Máster Universitario en Matemáticas, superior en más de un 10 % a las que aparecían en la Memoria de Verificación inicial, se considera que se ha producido una modificación esencial. Por ello, el Área de Ordenación Académica realizó la modificación de las memorias de verificación de ambas titulaciones. Tras ello, se han recibido de la DEVA informes provisionales de evaluación en los que solicitan, principalmente, que se justifique la existencia de recursos, tanto de personal docente como de infraestructuras, para cubrir adecuadamente los estudios con el número de plazas ofertadas. Por ello, se ha enviado a los miembros de la comisión un borrador de las alegaciones a los informes provisionales de evaluación de las modificaciones de las memorias de verificación de ambas titulaciones.

Se somete a aprobación los documentos enviados a los miembros de la comisión tras la inclusión de las sugerencias de cambio realizadas por las profesoras D.ª Myriam González Limón y D.ª Mª Ángeles Rodríguez Bellido. Se aprueba por asentimiento la versión definitiva de dichos documentos:

- Alegaciones a los informes provisionales de evaluación de las modificaciones de las memorias de verificación del Grado en Estadística: Anexo 1.
- Alegaciones a los informes provisionales de evaluación de las modificaciones de las memorias de verificación del Máster Universitario en Matemáticas Anexo 2.

1



COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS

 $\overline{\text{ACTA de la sesión Ext } 1/2023}$

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:25 horas del día nueve de enero de 2023. De todo lo cual doy fe como presidente de la Comisión.

V° B°

EL DECANO

LA SECRETARIA